

El presidente del TS y del CGPJ reivindica la independencia de los jueces

“A los jueces nos duele escuchar que la justicia no es independiente, que está politizada”, dice Carlos Lesmes en el acto de apertura del Año Judicial. El presidente del Poder Judicial advierte que, contra la corrupción, “la acción de la justicia no basta” y pide estrategias de prevención y de regeneración de la gestión pública

El presidente del Tribunal Supremo y del [Consejo General del Poder Judicial](#), Carlos Lesmes, ha reivindicado hoy la “rabiosa independencia” de los jueces y magistrados españoles y, frente a quienes afirman que la justicia está politizada, ha asegurado que los miembros de la Carrera Judicial actúan “sin aceptar injerencia alguna”, singularmente en materia de lucha contra la corrupción.

“Los jueces asumimos con entusiasmo cada día la responsabilidad de procurar una justicia imparcial, eficiente y de calidad. Por ello, a los jueces nos duele escuchar que esa justicia en la que creemos y por la que trabajamos no es independiente, que está politizada, que son los par

...